



Masterhacks - De enero a junio de 2016, los expertos de G DATA han registrado más de 1.7 millones de nuevas apps para Android maliciosas, un 30% más que las registradas durante el semestre anterior y una cifra superior a la que se acumuló durante todo 2014.

Esto se podría definir como una app maliciosa nueva cada 9 segundos o 9,500 aplicaciones por día.

Lo que preocupa además del incremento en el desarrollo de estas apps, es el nivel de sofisticación de las aplicaciones y el modo en que infectan a los dispositivos, ya que antes los usuarios eran quienes descargaban las aplicaciones por medio de anuncios fraudulentos, pero ahora, algunas webs ya realizan la descarga automática de la app sin que el usuario se percate.

«Los dispositivos móviles se han convertido definitivamente en un objetivo cada vez más recurrente de los cibrecriminales y las amenazas no sólo han crecido en número este año, también son más sofisticadas y eficaces», Dice Christian Geschkat, responsable de las soluciones de seguridad para dispositivos móviles de G DATA.